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Anfrage 
Datum: 25.09.2018  
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_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 26.09.2018 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 

SPD-Anfrage zu TOP 5 für die Sitzung HaFa am 26.09.2018  
DS 18/0252 Eilbeschluss gem. § 60 Abs. 1, Satz 1 GO NRW;  
Zustimmung zur Bereitstellung überplanmäßiger Aufwendungen  
und Auszahlungen für die Erweiterung der Mensa KGS Mülldorf  
bei dem Produkt 03-02-01 
 
 
Aus Sicht der SPD-Fraktion ergeben sich nachfolgende Fragen zu den sachlichen Gründen als auch zu den 
zeitlichen Abläufen der einzelnen Erhöhungen:  
 
1. War die Einführung des Cook and Chill-Systems bereits Gegenstand des ursprünglichen Bauvolumens von 
640.000 Euro? 
 
2. Wenn nein, weshalb ist die Entscheidung für ein Cook and Chill-System nachträglich getroffen worden? 
Beruht diese Entscheidung allein auf Wünschen des Nutzers oder ist dieses System auch aus sachlichen 
Gründen erforderlich? 
 
3. Wenn Frage 1 mit ja beantwortet wird, weshalb konnten die erhöhten Anforderungen an Technik und 
Küchenausstattung damals noch nicht berücksichtigt werden? 
 
4. Weshalb haben die erhöhten Anforderungen zunächst zu einer Erhöhung auf 740.000 und dann auf 
860.000 Euro geführt? Welche konkreten Umstände haben jeweils 
a) der Erhöhung auf 740.000 Euro und 
b) der Erhöhung auf 860.000 Euro 
zugrunde gelegen? 

Ihr/e Gesprächspartner/in:  
Knülle, Marc 
Waldästl, Denis 
Quast, Björn 
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Hier bitten wir auch um Erläuterung, ob diese Umstände auf externen Ursachen (z.B. unwirtschaftliche Er-
gebnisse von Ausschreibungen) oder auf internen Gründen beruhen (z.B. nachträgliche  
Änderungswünsche des Nutzers). 
 
5. Welche konkreten Umstände liegen der jetzigen Erhöhung des Bauvolumens auf 1.150.000 Euro zugrun-
de?  
Auch hier bitten wir um Erläuterung, ob diese Umstände auf externen Ursachen oder auf internen Gründen 
beruhen. 
 
 
 
Gez. Marc Knülle  gez. Denis Waldästl  gez. Björn Quast  
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